

El Reporte del CEO

Darcie Antle
Junio 20, 2023

Gobierno

Departamentos

Residentes

Negocio

Junio - Mes de Concientización sobre el Trastorno de Estrés Postraumático



Los Servicios de Recuperación y Salud del Comportamiento honran a Junio como el Mes de Concientización sobre el Trastorno de Estrés Postraumático (TEPT). Si bien el PTSD a menudo se asocia con veteranos militares; El PTSD es una condición de salud mental que puede afectar a cualquier persona de cualquier edad después de experimentar o presenciar eventos traumáticos. Si bien es normal y se espera que experimente reacciones de estrés después de incidentes traumáticos, el PTSD se clasifica por varios meses de

síntomas como recuerdos no deseados, pesadillas, reacciones intensificadas, ansiedad o estado de ánimo depresivo que afecta la capacidad de uno para desempeñarse socialmente, en el trabajo u otros aspectos clave actividades de la vida. El PTSD se presenta de manera diferente en las personas y se puede tratar a través de una serie de tratamientos basados en la evidencia; sin embargo, muchas personas no buscan tratamiento. El Día de Concientización sobre el PTSD fue reconocido en 2010 con los Estados Unidos designando el mes de Junio como el mes de Concientización sobre el PTSD en 2014.

Historia de Exito de un Empleado

Durante el mes de Junio, nos gustaría destacar a una empleada del condado, **Sarah Downey**, quien asumió un puesto de nivel de entrada en el condado, se dedicó diligentemente al crecimiento profesional y ahora está encaminada hacia un mayor avance y certificación dentro de el departamento de Salud Ambiental.

Sarah llegó a Environmental Health como asistente de personal con una licenciatura en artes liberales. Su título le permitió pasar al puesto de Técnica de Salud Ambiental como inspectora, pero para ascender en la carrera de inspectora necesitaba más de 30 unidades adicionales de Ciencias y Matemáticas. Pasó los últimos 4 años tomando 11 clases (incluidos los requisitos previos), de 5 a 14 unidades por semestre, en Mendocino College y obtuvo 3.47 gpa mientras trabajaba a tiempo completo. Las clases que tomó son parte del requisito de educación de Especialista en Salud Ambiental e incluyen cursos de Química, Microbiología, Física y Cálculo. Esta educación superior y certificación le permitirán a Sarah pasar a la siguiente especificación de clase más alta y rendir el examen de Especialista Registrado en Salud Ambiental a nivel estatal. Este examen es muy parecido al examen de la barra para abogados. Es realmente difícil y es lo que otorga a los inspectores de salud su nivel más alto de certificación.

Es muy difícil contratar inspectores avanzados de alta calidad. El proceso que Sarah ha tomado efectivamente "hace crecer nuestro propio" talento dentro de nuestro departamento. Este enfoque diferente de reclutamiento toma empleados que ya viven aquí, que están bien establecidos en la comunidad, en quienes confiamos para cuidar a las personas y el medio ambiente y ayudarlos a lograr sus objetivos para que puedan continuar sirviendo al público en posiciones más avanzadas. por muchos años más. ¡Felicidades Sarah!

Plan Estratégico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. El informe del CEO se alinearán con las 4 áreas prioritarias que incluyen; Una Organización de Gobierno Efectiva del Condado, Una Comunidad Saludable y Segura, Una Economía Próspera y Un Condado Preparado y Resistente.

Haga clic [AQUI](#) para descargar el Plan Estratégico.

Una Organización de Gobierno Efectiva del Condado



Servicios De Cuidado De Animales

Durante el mes de Mayo, **28** perros y **10** gatos fueron adoptados, **16** perros y gatos fueron devueltos a sus dueños y **22** animales fueron transferidos a otras organizaciones de rescate.

Agencia de Servicios Culturales

Hora de planear una excursion! Aprende sobre nuestros parques estatales locales con el parque estatal Steve! Haga clic [AQUI](#) para leer mas!



Servicios Sociales

El Departamento de Servicios Sociales del Condado de Mendocino se complace en compartir información sobre el nuevo Protocolo de Jurisdicción Dual en asociación con Libertad Condicional Juvenil y la División de Menores del Tribunal Superior del Condado de

Mendocino. Haga clic [AQUI](#) para leer mas!

Una Comunidad Saludable y Segura



Servicios De Cuidado De Animales

La Unidad de Protección Animal atendió **257** llamadas de servicio en Mayo, y **108** de las llamadas de servicio se clasificaron como prioridad "mordeduras de animales, quejas de crueldad, animales en peligro, animales sueltos agresivos, animales heridos y asistencia de las fuerzas del orden".

Agencia de Servicios Culturales

Adjuntos:

[Debates Paranormales...Bigfoot: ¿realidad o ficción?](#)

[Round Valley - Programa de Lectura](#)

[Willits - Magia Científica Extrema](#)



Servicios Sociales

Las renovaciones de Medi-Cal se han reanudado y MCDSS recomienda a los beneficiarios que se aseguren de que su información de contacto esté actualizada y que se informe cualquier cambio para evitar la interrupción de los beneficios. En 2022, el

Departamento de Servicios Sociales del Condado de Mendocino, Servicios de Protección para Adultos (APS), recibió **1289** informes de sospecha de abuso o negligencia de ancianos o adultos dependientes a través de varios métodos, incluido nuestro número gratuito 1-877-327-1799. De los **1289** informes recibidos, **878** personas requirieron una investigación completa y una gestión de casos a corto plazo para establecer servicios y una red de seguridad para evitar daños mayores. Estos informes fueron de todos los sectores y áreas del

condado. Los trabajadores sociales de APS responden a los informes las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Educar al público sobre el abuso y la negligencia de adultos mayores y adultos dependientes significa que más personas se darán cuenta del problema en sus muchas formas y proporciona una red de seguridad más amplia para algunos de los miembros más vulnerables de nuestras comunidades. Haga clic [AQUI](#) para leer mas!

Salud Publica

En el 2019, Salud Pública realizó una evaluación de las necesidades de salud de la comunidad en todo el condado. Temas prioritarios: salud mental, abuso de alcohol y drogas, falta de vivienda, acceso a alimentos saludables, vivienda y hambre. Salud Pública realizó recientemente una encuesta de socios de salud y seguridad para conocer los desafíos que enfrentan y lo que ha cambiado en sus operaciones desde que comenzó la pandemia. Haga clic [AQUI](#) para leer mas!

Una Economía Próspera



Servicios De Cuidado De Animales

\$22,695 en ingresos.

Durante el mes de Mayo, se vendieron **735** licencias para perros, lo que resultó en

Un Condado Preparado y Resistente



Servicios De Cuidado De Animales

El 21 de Mayo de 2023, en el recinto ferial de Covelo, el "CART" (Equipo de respuesta animal de la comunidad) realizó un ejercicio de respuesta ante desastres y confiscó y procesó a los siguientes animales: **4** cabras, **7** caballos, **8** gatos y 55 perros. Mientras se confiscaba y procesaba a los animales, **54** de ellos recibieron microchips, **57** animales recibieron vacunas contra la rabia, **45** animales recibieron vacunas médicas adicionales y 68 recibieron un examen de salud realizado por nuestro veterinario contratado.

Información Adicional de Departamentos



Servicios De Cuidado De Animales

A partir del Viernes 9 de Junio de 2023, el refugio para animales de Fort Bragg estará cerrado permanentemente. Los residentes del condado pueden llamar al 707-463-4427 para obtener ayuda con los Servicios de Protección Animal y Refugio de Animales. Tenga en cuenta que todos los animales que estaban en el Refugio de animales de Fort Bragg han sido transferidos a una organización de rescate, adoptados o transportados al Refugio de animales de Ukiah. Agradecemos enormemente a todos los adoptantes, voluntarios y Coast Humane Society que nos ayudaron durante los últimos cuatro años. Gracias.



VEN & VISITA

Main Ukiah Campus:
501 Low Gap Road
Ukiah, CA 95482

PONERSE EN CONTACTO

County Directory
Contact By Email



MANTENTE INFORMADO

Get News, Views,
Insights, and Events

**ENOTIFICATION
SIGN UP**



County of Mendocino | 501 Low Gap Rd Rm 1010, Ukiah, CA 95482 7074634441

[Unsubscribe ceo@mendocinocounty.org](#)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by ramirezm@mendocinocounty.org in collaboration with

